



Tricolor ofrece “humilde disculpa” por expresiones

| Por **Claudia Arellano**

claudia.arellano@razon.com.mx

MANUEL CAVAZOS LERMA, exsecretario de Operación Política del PRI, ofreció disculpas tras sus declaraciones agraviantes contra la media hermana de Cuauhtémoc Blanco, quien acusó de intento de violación al exfutbolista.

Cavazos Lerma, exgobernador de Tamaulipas, dijo en un mensaje publicado en redes sociales que su opinión había sido “infortunada”, también se disculpó con todas las personas que se hayan sentido agraviadas por sus polémicos comentarios.

“Humilde y encarecidamente ofrezco una sincera disculpa a quien ofendí directamente y a todas las personas que se hayan sentido agraviadas por mis infortunados comentarios. Nunca fue mi intención ofender a nadie. De corazón a corazón, les pido su perdón”, dijo, en un comentario que ya ha recibido cientos de críticas y burlas.

El pasado lunes, al defender el voto de su partido con Morena para evitar el desafuero del exgobernador de Morelos comentó que la media hermana de Blanco “no está muy violable”, lo que desató los comentarios e indignación.

En el mismo tema, y ante los señalamientos de la diputada petista Ana Lilia Aguilar, quien dijo que había varios legisladores que son “machines de clóset”, entre ellos, el presidente de la **Mesa Directiva, Sergio Gutiérrez Luna**, éste evitó entrar en conflictos y respondió: “Yo la respeto mucho”.

La legisladora petista declaró lo anterior luego de los dichos del priista Manuel Cavazos, ante lo que ella señaló que “reflejan el priismo rancio, machista y sexista que justificaba todo en aras del poder”.

Aguilar añadió que el tema de Cuauhtémoc Blanco dejó en evidencia el machismo de clóset de todos los partidos, que requería un “no estás solo” para salir a relucir.

53

Años ha militado en el PRI Manuel Cavazos